



三木市記者発表資料 (令和8年1月6日発表)			
担当部課名	担当長	担当係	電話番号
総合政策部 縁結び課	課長 成瀬拓生 (内線 2382)	地方創生係	0794-82-2000 (内線 2484)

タイトル	
<p>兵庫県初！！世界 No.1 の白物家電メーカー「Haier」 ハイアール・ジャパンセールス株式会社と地方創生に係る包括連携協定を締結</p>	
本件のポイント	
<ul style="list-style-type: none">このたび、三木市は、ハイアール・ジャパンセールス株式会社と兵庫県初の地方創生に関する包括連携協定を締結します。主な内容は、最新技術を搭載した家電を活用した働き方改革支援や、災害時の避難所への優先供給など、人口減少社会を現実として捉えた官民連携を図ることで市内サービスの向上を目的に取組みます。	
説明文	
締結式については、以下のとおり開催します。	
1 日 時 令和 8 年 1 月 14 日 (水) 午後 1 時～	
2 場 所 市長応接室	
3 出 席 者	
三 木 市	
市長	仲田 一彦
総合政策部長	赤松 宏朗
総合政策部縁結び課長	成瀬 拓生
総合政策部危機管理課長	黒田 正孝
ハイアール・ジャパンセールス株式会社	
副社長	前田 将徳
商品企画部担当部長	森脇 利行
官民連携事業株式会社	
代表取締役社長	鶴見 英利

4 その他

(1) ハイアール・ジャパンセールス株式会社について

ハイアール・ジャパンセールス株式会社は、ハイアールグループ(本社：中国山東省青島市)の日本における Haier ブランド製品の販売会社として、2002 年に設立。現在は AQUA ブランド製品を展開するアクア株会社や、世界向け製品の企画開発を行うハイアールアジア R&D 株式会社と共に、ハイアールグループ日本地域(HP: <https://haier.co.jp/>)の日本法人。日本で展開する Haier ブランドは「世界から日本へ新しい家電のワクワクを届ける」をブランドメッセージに掲げ、世界から日本へ、日本中の



人々に“驚きと発見”を届けています。

(2) 官民連携事業株式会社について

「善き前例をともにつくる」をスローガンにビジネスと公共政策をつなぎ企業の成長と社会課題解決の両立を先導する事業者。令和元年9月に三木市と連携協定を締結し、多くの企業とのマッチングに加え、様々な実証事業を実施しています。

本案件は次のSDGs目標に関連します。

